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An die Bürgermeisterin 

der Stadt Wesel 

Frau Ulrike Westkamp 

 

 

 

           Wesel, 19.02.2024 

 

 

 

Sehr geehrte Frau Westkamp, 

 

die Verkaufsstände auf den Weseler Wochenmärkten in der Feldmark, in Flüren und am Großen Markt in der 

Innenstadt, sind abhängig von einer ordnungsgemäß installierten und funktionierenden Elektroversorgung. Im 

Rahmen von mehreren Ortsterminen auf den Wochenmärkten wurden uns von den Marktbeschickern massive 

Schwierigkeiten in der Elektroversorgung beschrieben.  

Nach Angaben des zuständigen Beigeordneten ist die Elektroversorgung in der Feldmark neu ausgeschrieben 

und vergeben. Allerdings hat sich an dem Zustand der Elektroversorgung seit Herbst 2023 nichts verbessert. 

Die Elektroversorgung auf dem Markt in Flüren ist ein schwierig zu akzeptierendes Provisorium. Uns wurde 

von den Marktbeschickern berichtet, dass die Elektroversorgung immer wieder ausfällt und zu erheblichen 

Schäden an den digitalen Waagen und damit zu hohen Reparaturkosten führt. Dieses Problem wurde 

ebenfalls mit dem zuständigen Beigeordneten schon vor Wochen erörtert.  

Der provisorische Stromverteiler in Flüren ist sicherlich geeignet eine einfache Baustelle mit Strom zu 

versorgen. Da spielt es auch keine übergeordnete Rolle, ob die Stromversorgung immer wieder 

zusammenbricht. Allerdings ist dieser Verteilungskasten völlig ungeeignet, eine zuverlässige Stromversorgung 

für eine Vielzahl von digitalen Waagen und Kühlungen in den Marktständen zu garantieren. Wir reden hier von 

einem ordnungsgemäßen Umgang mit Lebensmitteln der von Behörden kontrolliert wird und nicht von einer 

Baustelle. 

Auch dieses Problem ist schon vor Wochen mit dem zuständigen Beigeordneten besprochen mit der Bitte, hier 

kurzfristig eine verbesserte, kostengünstige provisorische Lösung zu finden. 

Auf dem Großen Markt ist die Stromverteilung zwar relativ neu und zuverlässig, die Verteilungsplatine ist aber 

beschädigt und mit Kabelbindern gesichert. Auch hier ist mit einfachem finanziellem Aufwand das Problem zu 

beheben und sicherheitstechnisch nicht zu akzeptieren.  

Wir können daher nicht verstehen, warum trotz aller vorliegenden Informationen und der Bitte hier kurzfristig 

einen ordnungsgemäßen und sicherheitstechnisch einwandfreien Betrieb sicher zu stellen, keinerlei Aktivitäten 

unternommen werden und eine Elektrofirma beauftragt wird die vorhandenen Probleme zu beseitigen.  

Es wäre auch selbstverständlich, dass ein zuständiger Mitarbeiter Kontakt mit den Marktbeschickern 

aufnimmt, um zu signalisieren, dass die Probleme erkannt und behoben werden. 

Leider ist trotz mehrmaliger Bitte nichts geschehen. 

Wir möchten Sie daher bitten, kurzfristig dafür Sorge zu tragen, dass die Elektroinstallationen auf den Weseler 

Wochenmärkten überprüft und in Ordnung gebracht werden. 

 

Für Ihre Mühe danken wir Ihnen 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Thomas Moll 
 


